



# Bulletin Mensuel

Jean-Michel Etienne, Ph.D.

DECEMBRE 2023



## COMMENT CHOISIR UN PARTENAIRE POUR LA VIE?

"Le mariage est quelque chose de sacré: dans l'union d'un homme et d'une femme, Dieu est réellement présent. Dans chaque relation, il a poursuivi son œuvre créatrice et inscrit sa jubilation dans le corps." Nous ne devons pas séparer ce que Dieu a uni. L'intimité profonde est très rare. Des études montrent que seuls 10 % des couples vivent une véritable intimité dans leur relation. Les autres restent ensemble pour le bien des enfants ou par sens du devoir. Mais ils n'atteignent jamais le noble objectif d'une véritable relation.

Le choix d'un partenaire de vie est très important. Toute personne qui n'aspire pas au célibat devrait, dès son plus jeune âge, penser à avoir un partenaire pour le reste de sa vie. Il s'agit de faire des vœux pour la vie. Il est important de reconnaître que l'homme est la seule espèce qui ne peut pas vivre seule.

### Quel est le meilleur moment pour faire un choix ?

Le sage Salomon, dans l'Ecclésiaste dit qu'il y a un temps pour tout. Il y a donc un temps pour croire au choix d'un partenaire. Ce moment peut être basé sur le niveau de maturité de l'individu. Deux facteurs sont importants à prendre en compte avant de choisir quelqu'un.

### La question de l'âge

Cette question pourrait être laissée à la discrétion de la personne qui fait le choix. Toutefois, il serait judicieux de donner quelques conseils et avertissements sur la question de l'âge. Traditionnellement, en général, un homme choisit une femme plus jeune que lui, la différence pouvant aller de 1 à 5 ans. Parfois, la jeune fille peut avoir 1 à 3 ans de plus que le jeune homme. Tout dépend de la situation et des circonstances.

### La question de l'occupation

Une fois encore, cette question doit être laissée à l'appréciation de la personne qui choisit. Toutefois, il est juste de donner quelques conseils. Il est préférable qu'un homme ou une femme choisisse quelqu'un en fonction de sa position sociale.

Il est donc extrêmement important de tenir compte de la profession de la personne qui deviendra votre partenaire. Par exemple, si je n'aime pas voyager, il serait dangereux pour moi de choisir un chauffeur ou un pilote pour ma femme ou mon mari. La profession joue donc un rôle important.

### Faits importants pour faire le bon choix.

#### 1. La spiritualité de la personne

La spiritualité du partenaire est la chose la plus importante que les jeunes doivent examiner avant de faire un choix. Ils doivent se souvenir de la phrase de Salomon selon laquelle "la crainte de Dieu est le commencement de la sagesse".

#### 2. L'éducation de la personne

Cet aspect du choix d'un partenaire pourrait être laissé à la discrétion de la personne qui fait le choix. Cependant, l'expérience nous montre qu'il est préférable de choisir une personne ayant à peu près le même niveau d'éducation.

Certes, s'il y a vraiment l'amour véritable dont parle l'apôtre Paul dans 1 Cor. 13.4-7, le niveau d'éducation ne devrait pas poser de problème à la maison. Néanmoins, il serait avantageux pour une personne de choisir un partenaire qui a à peu près le même niveau d'éducation.

#### 3. La culture de l'individu

La culture de l'individu est très importante. Je conseille aux gens d'être très prudents, car si leur culture est différente, il faut s'adapter, sinon cela pourrait coûter très cher à l'un ou à l'autre.

#### L'aspect social

Cette facette est également importante à considérer. Il faut choisir une personne sociable. Certaines personnes sont très difficiles à socialiser.

#### 4. Les périodes de fréquentation. La durée des fiançailles

La période de fréquentation ne doit pas être trop longue, afin de ne pas donner à Satan l'occasion de vous tenter et de vous initier à l'immoralité sexuelle.

#### Voici 7 recommandations avant le mariage.

1. N'épousez pas la personne avec laquelle vous pensez ne pas pouvoir vivre. Épousez la personne dont vous ne pouvez pas vous passer.
2. N'épousez pas une personne dont le caractère et le comportement sont indésirables.
3. N'épousez pas une personne que vous avez l'intention de changer.
4. Ne vous mariez pas impulsivement ! Je ne vois pas de meilleure façon de gâcher sa vie en décidant trop vite et sans prier.
5. N'épousez pas quelqu'un sous le coup de l'émotion ou sous la pression d'un parent.
6. Si vous êtes vraiment un chrétien engagé, ne vous mettez pas sous le joug d'un incroyant. Vous pouvez vous attendre à ce que la personne partage votre foi dans le futur, mais c'est risqué.
7. Ne vous engagez dans aucune forme de relation sexuelle avant le mariage. Non seulement c'est immoral, mais le risque de divorce est 50 % plus élevé que pour ceux qui ne le font pas.

Enfin, et c'est le plus important, vous devez prier Dieu de vous aider, car sans l'aide du Tout-Puissant, vous ne pourrez faire un bon choix. Ne choisissez pas un partenaire, puis le recommandant à Dieu, comme le font certaines personnes, car Dieu ne reçoit pas de commande. Mais demandez d'abord au Seigneur de choisir pour toi et il t'enverra sûrement la bonne personne.